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•    Сельхозобзор

•  Рядом с нами

Странно порой сплетаются
людские судьбы… Вот, к приме-
ру, в многодетной семье Де-
риглазовых  у папы и мамы оди-
наковые имена – Евгений и Ев-
гения. И сколько весёлых шуток
было и будет по этому поводу, и
сколько раз откликались они
одновременно, когда кто-нибудь
звал: «Женя!»… Удивительно
сплетаются людские судьбы…

Познакомились будущие суп-
руги ещё в школе, в Поддубро-
винской, а точнее – в школьном
интернате: Евгений – малышев-
ский, жил пятидневками там и
учился в школе, а Евгения при-
ходила к маме Лидии Романов-
не на работу, воспитателю ин-
терната.

В 1995 году образовалась се-
мья Дериглазовых. Живут они
уже много лет Викулово. Евге-
ний Геннадьевич – оперативный
дежурный отделения полиции
№2 МО МВД России «Ишимс-
кий». Евгения Владимировна –
старший воспитатель детского
сада «Колосок». В семье Де-
риглазовых трое детей: Лада, ей
20 лет, студентка Тюменского ин-
дустриального университета,
факультета «Экспертиза и уп-
равление недвижимостью»,
Паша – ученик 7 класса ВСШ №2
и Петя, ему 5 лет, посещает дет-
ский сад «Колосок». А ещё в се-
мье воспитывался Серёжа
Квашнин. До 18 лет он находил-
ся под опекой, а теперь учится
жить самостоятельно, но оста-
ётся членом семьи и часто при-
ходит в родной дом.

– В наше время, я думаю, не
популярно, когда в семье боль-
ше двух детей, — считает Евге-
ния Владимировна. – Но ценно-
сти у всех разные: можно сно-

Семья – единственное
настоящее богатство

сить меньше красивых платьев,
но воспитать больше детей. У
нашей семьи такие взгляды. Все
наши детки разные. Например,
Лада очень целеустремлённая,
с твёрдым характером. Паша
больше похож на меня, такой же
светленький, покладистый,
очень дружелюбный, найдёт
контакт с любым человеком, его
очень любят маленькие дети.
Петя –  с самого рождения «па-
пин сын», все увлечения и на-
клонности папины, первые раз-
говоры – о рыбалке и охоте, как
и у нашего папы.

Все в семье разные, но объе-
диняет их, наверное, любовь к
чтению. Самый читающий в се-
мье – Паша. Он очень любит
интересные книги, иногда и
мама по совету сыну читает кон-
кретную книгу.

– У нас есть такая традиция –
с детьми обмениваться прочи-
танным и увиденным. У молодё-
жи, оказывается, можно узнать
много интересного! – Говорит
Евгения. —  Например, Лада
приезжает, рассказывает о ка-
ком-то фильме, и мы все вместе
его смотрим, потом обсуждаем.
Недавно я узнала, что есть 100
лучших произведений мира.
Лада сходила в библиотеку, при-
несла несколько книг, и я прочи-
тала Бальзака «Отец Горио». По
рекомендации своей дочери.
Читать – это очень хорошо и по-
лезно! Расширяется кругозор, да
и учение в школе даётся  намно-
го легче. Формируется читатель-
ская культура, и дети учатся рас-
суждать, не стесняются говорить
при родителях своё мнение.

Чтение – не единственное, что
объединяет семью, семью
объединяет практически любое

дело. Они всё стараются делать
вместе. Вместе – смотреть
фильм или передачу, вместе –
лепить пельмени или вареники
долгими зимними вечерами,
вместе – в огород, ухаживать за
растениями или собирать уро-
жай. Все члены семьи – рабо-
тающие люди, и даже младший
Петя уже учится держать лопа-
ту, помогать собирать куриные
яйца во дворе и выносит воду
животным.

К хозяйству в семье особое
отношение. Кто-то никогда не
заведёт даже курочек, а Де-
риглазовы ухаживают и за ними,
и за свиньями, и за другими жи-
вотными. Всё потому – что де-
ревенские. И  дед с бабушкой
хозяйством не попускаются:
каждую неделю у внуков на сто-
ле свежие сметана, творог, мо-
локо. Всё своё, домашнее, а
значит – самое полезное.

Долго Дериглазовы строят
свой большой дом. Всё сразу
сделать не получается, ведь за-
работная плата супругов делит-
ся на всех членов семьи поров-
ну. Семья большая – частей
много. Давно Евгения Владими-
ровна мечтает отправиться пу-
тешествовать, на отдых, но не
получается. Поэтому дома пы-
тается создать каждое лето
«райский уголок»: беседку, уто-
пающую в зелени и душистых
цветах. Но всё непременно по-
лучится!  Все поездки впереди.
Главное для Евгения и Евгении
– это благополучие детей. Вос-
питать их достойными людьми.
Их ценности – дети!

     О. СУББОТИНА
На снимке: Евгений и Евгения

с сыновьями
                      Фото Т. СУХОВОЙ

Во всех почтовых отделениях Викуловского района началась
подписная кампания на районную газету «Красная звезда»
на первое полугодие 2017 года.

Районная газета информирует земляков обо всех значимых
событиях, происходящих на Викуловской земле, рассказывает
о достижениях и увлечениях викуловчан, о победах школьни-
ков и спортсменов, о людях и истории нашего района.

Уважаемые читатели! У вас есть выбор: можно выписать
газету на 6 месяцев по цене 487 руб. 02 коп.; можно на три —
243 руб. 51 коп. или на один месяц — 81 руб.17 коп.!

Выбор за вами! Спешите на почту!
Оставайтесь  с нами!

Осень всё полнее входит в
свои права: обильные утренние
росы сдерживают начало и без
того уже короткого рабочего дня,
а участившиеся дожди практи-
чески сводят его на нет – уборка
хлебов стопорится.

На сегодняшний день всеми
сельхозпредприятиями по райо-
ну убрано 19689 гектаров зерно-
вых и зернобобовых культур: пше-
ницы –12673, овса – 4711, ячме-
ня – 2205, гороха – 100 гектаров.

Общий намолот составляет
35280 тонн, средняя урожай-
ность – 17,9 центнера с гектара.

Как уже сообщалось, пять хо-
зяйств завершили борьбу за
хлеб, на прошедшей неделе к ним
присоединился коллектив КХ
«Рассвет», труженики которого с
1405 гектаров намолотили более
2300 тонн зерна нового урожая.
Поздравляем долгушинцев!

Близки к заветному финишу и
земледельцы ИП Васькин И.Н,
которым осталось обмолотить
с десяток последних гектаров,
не за горами окончание обмо-
лота и у калининцев: в «Маяке»
не убранными остаются 100 с
небольшим гектаров; приблизи-
лись за последние дни к долгож-
данной победе хлеборобы ЗАО
«Экос» — в их активе 1229 об-
молоченных гектаров или 83
процента к плану.

В этом сезоне успешнее, чем
в прошлом, ведут обмолот коло-
совых механизаторы ООО «Аг-
рокомплекс «Викуловский», на
счету которых уже почти 7000
обмолоченных гектаров, что со-

ИНФОРМАЦИЯ о ходе сельскохозяйственных работ
в предприятиях Викуловского района на 15 августа 2016 года
В первой графе – наименование хозяйств; во второй – план

уборки зерновых и зернобобовых культур (га); в третьей – убра-
но (в % к плану), в четвёртой – урожайность (ц/га); в пятой –
засыпано семян (в % к плану).

 (Данные районного управления сельского хозяйства)
КХ  «Рассвет»    1405   100    16,4    100
ООО «Елань»      300    100    18,0    100
ИП Аскаров Р.М.      589    100    20,9    100
ИП Васькин И.Н.      750      95    18,6    100
ООО «Маяк»   1000      90    15,0    100
ЗАО «Экос»   1482      83    23,9    355
ООО «Чапаева»     650      79    17,4    100
Прочие   1201      74    10,0      71
ИП Романов А.В.     380      63    12,1    100
ООО «Боково»   3214      62    12,9      58
ООО «Радиус-агро»   4267      60    17,8      88
ООО АК «Викуловский» 12210      57    20,3      95
СПК «Сибирь»      430      56    19,4    100
ИП Гилев С.М.      910      56    18,8    100
ООО ДСП «Ямал-Юг»    1132      48    14,2         0
ООО «Нива»      577      28    10,0      27
По району: 30497      65    17,9      96

Дорожить
каждой минутой

ставляет 57 процентов к общей
уборочной площади.

К сожалению, пока не ладят-
ся уборочные дела в ООО ДСП
«Ямал-ЮГ» и ООО «Нива»: на
15 сентября здесь процент убор-
ки составлял соответственно 48
и 28. Маловато, учитывая, что
половина сентября уже позади.

Что касается урожайности хле-
бов, то в целом по району она
несколько выше 2015 года —
17,9 ц/га против 17,4. Лидер в
этом плане остаётся прежний –
ЗАО «Экос», где каждый гектар
даёт по 23,9 центнера зерна;
неплохой хлеб вырастили в агро-
комплексе – 20,3, в СПК «Си-
бирь» – 19,4, ИП Васькин И.Н
собирает на круг по 18,6 центне-
ра, а другой предприниматель
Р.М. Аскаров намолотил с каждо-
го из 589 гектаров почти по 21
центнеру полновесного зерна.

Востребованной остаётся в
эти дни и вспашка зяби, которая
по району поднята на 14110 гек-
тарах, что составляет 65 процен-
тов к плановому заданию (в про-
шлом году – 6470 гектаров). Ли-
дерами в этом виде работ по-
прежнему остаются тракторис-
ты ООО «Маяк» (82%); неплохие
отметки имеют ИП Васькин И.Н.
(60), СПК «Сибирь» (59), ООО
«Боково» (50), ООО АК «Вику-
ловский» (69%).

Уборка в районе продолжает-
ся. Напомним, что на 15 сентяб-
ря 2015 года в хозяйствах было
обмолочено только 36 процен-
тов всех хлебных полей.

 А. БЕРЕЗИН

УВАЖАЕМЫЕ ВИКУЛОВЧАНЕ!
•    Подписка – 2017
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•   Услуги для населения

Сейчас  во многих организаци-
ях при приёме на работу у буду-
щего сотрудника просят справку
о несудимости. Раньше для по-
лучения этой бумаги нужно было
потратить много времени. Но с
появлением МФЦ ситуация с по-
лучением подобных документов
значительно улучшилась. Теперь
для их получения необходимо
обратиться в Викуловский фили-
ал центра предоставления услуг
«Мои документы».

В нашем селе эта организа-
ция начала свою работу чуть
меньше года назад, 15 декабря
2015 года. За это время центр
помог уже многим людям в по-
лучении различных услуг. А спи-
сок этих услуг довольно обшир-
ный — более 150 позиций. На
сегодняшний день здесь заре-
гистрировано уже более 2800
заявителей, многие обращают-
ся в первый раз (им приходится
потратить  немного больше вре-

Все документы в одном месте
мени, т.к. нужно внести их дан-
ные в базу). Есть и такие, кото-
рые постоянно обращаются в
МФЦ за оказанием услуг, они
признаются, что это гораздо
удобнее, всё можно сделать в
одном месте. Особенно удобно
это людям, которые приезжают
из района, т.к. время у них огра-
ничено.

В центре можно воспользо-
ваться услугами по регистрации
собственности, регистрации
юридического лица; можно по-
лучить паспорт гражданина РФ,
также здесь можно подать до-
кументы на получение загран-
паспорта, но ехать за готовым
документом придётся в г. Ишим.

Как мы уже говорили, в переч-
не услуг, предоставляемых цен-
тром, более 150: Росреестр,
ФНС, ФМС, ПФР, Лесное хозяй-
ство, Государственное охотни-
чье хозяйство – документы, ко-
торые вы раньше получали в

этих организациях, теперь мож-
но получить в центре предостав-
ления услуг «Мои документы».

Благодаря появлению этого
центра, процедура получения
многих документов стала значи-
тельно проще и доступнее.
Единственная проблема, кото-
рая возникает при посещении
МФЦ, состоит в том, что люди
берут талон не на ту услугу, и им
приходится стоять в очереди за
ним по второму разу. Так что не
стесняйтесь – спрашивайте, ка-
кой талон вам нужен, здесь
обязательно помогут. Все услу-
ги оказывают абсолютно бес-
платно. Единственное, за что
придётся заплатить, – это пре-
дусмотренные госпошлины за
получение паспорта  или иных
документов.

Кстати, с 9 сентября 2016 г.
центр «перебрался» в новое
здание по улице К. Маркса, и
теперь одновременно здесь

будет работать 5 окон. Новое
просторное здание более
удобно как посетителям, так и
работникам центра.

Викуловский филиал центра
предоставления услуг «Мои до-
кументы» работает со вторни-

ка по пятницу с 8 до 20 часов, в
субботу — с 8 до 16 часов, вы-
ходные – воскресенье и поне-
дельник.

Н. БЕЛЯЕВ
На снимке: в новом здании

МФЦ

Фото Т. СУХОВОЙ

•   Знай наших!

Несмотря на все экономичес-
кие трудности, царящие в стра-
не в наши дни, и которые, бес-
спорно, негативно сказываются
на её спортивной жизни, спорт
продолжает развиваться, охва-
тывая всё новые и новые массы
физкультурников. Не является
исключением и наш Викуловс-
кий район. И пусть не совсем
так, как бы нам этого хотелось,
но и в сегодняшней действитель-
ности вливаются в спортивные
ряды молодые, полные сил и
энергии, одарённые футболис-
ты и волейболисты, шахматис-
ты и бильярдисты, борцы и тен-
нисисты,  поклонники других ви-
дов спорта, в том числе и много-
борцы ГТО. Одна из представи-
тельниц этого многогранного
комплекса –  викуловская девоч-
ка, учащаяся (отличница!) 7 «а»
класса ВСОШ №1 Настя Маза-
лова (на снимке), имя которой
недавно прозвучало не только
по Тюменской области, но и по
всей России.

В спорт Настя пришла  пять
лет назад, когда её, второклас-
сницу, привела в бассейн бабуш-
ка и попросила тренера – Сер-
гея Ивановича Напреева – на-

Принцесса ГТО

учить внучку плавать. И опытный
наставник научил девочку не
только плавать, но и бегать,
прыгать, стрелять и – побеж-
дать.

– Настя очень старательная,
упорная и способная юниорка,
— отзывается о своей воспитан-
нице Сергей Иванович. – Осо-
бенно даётся ей плавание, лю-

бимый стиль – брасс, «конько-
вая» дистанция – 100 метров.
Можно сказать, что благодаря
именно ему (а она и чемпионка
района, и победительница мно-
гих межрайонных соревнова-
ний), Настя на областных сорев-
нованиях по комплексу ГТО, ко-
торые проходили в Тюмени в
июле, завоевала «серебро» и

была включена в сборную реги-
она. Естественно, высокая честь
и высокая ответственность в её
13 лет!

Но юная викуловчанка не ис-
пугалась ни возложенных на неё
обязанностей, ни дополнитель-
ных нагрузок, вызванных новым
статусом – вводом в основной
состав областной команды, ко-
торой предстояло защищать
честь на Всероссийском фести-
вале комплекса «Готов к труду и
обороне». Ежедневное посеще-
ние по нескольку часов стадио-
на, бассейна, стрелкового тира
стало для неё обыденным де-
лом. Тренировки, тренировки,
тренировки под неусыпным вни-
манием личного тренера.

И вот август. Настя Мазалова
вместе с другими спортсменами
(всего восемь человек: четыре
девочки и четыре мальчика) вы-
ехали в г. Владимир на первен-
ство России по нормативам ГТО.

– Нас всех расселили в приго-
роде, в спортивном лагере, —
рассказывает Настя. – Здесь же
и тренировались, и питались
(прекрасно кормили!), и отдыха-
ли (вечерами проводили диско-
теки, устраивали концерты).
Вначале волновалась очень,
ведь приехали сюда коллекти-
вы из 69 областей и краёв Рос-
сийской Федерации, более 500

человек, участники III и IV ступе-
ней ГТО! Но потом, когда сорев-
нования начались, как-то всё
само собой улеглось.

А программа состязаний
была сложной и обширной. В
подгруппе, в которую вошла
наша землячка, кроме неё было
ещё 138 спортсменок, каждой
из которых нужно было участво-
вать в забегах на 60 и 1500 мет-
ров, прыжках в длину с места,
плавании (50 м), стрельбе из
ПВ, отжимании от упора, вмес-
те с тем – метать мяч и выпол-
нять гимнастические наклоны
вперёд из положения стоя. И
везде – минимум времени, очки
и баллы. И какова же была её
радость, когда после подведе-
ния итогов семидневных сорев-
нований (с 23 по 29 августа),
Настина фамилия в турнирной
таблице значилась… 10-й! Луч-
ший результат в своей команде
и десятый в лидирующей группе
по всей России! Поздравляем,
Настя! Тебе есть  чем гордить-
ся. Есть чем гордиться твоим
родителям,  друзьям и одно-
классникам,  классной руково-
дительнице Ирине Дмитриевне
Вычужаниной,  родной школе и,
конечно же,  тренеру – Сергею
Ивановичу! Молодчина!

       А. БЕРЕЗИН
        Фото автора

•   Интервью

– Итак, Вадим, чем вы може-
те порадовать сегодня своих
кумиров? Как отыграл
«Спринт» чемпионат?

– К сожалению, наша игра
особой радости ни у кого не вы-
зывает: ни у администрации, ни
у самих игроков. Да и есть от
чего: если в прошлом году мы
были «серебряными» призёра-
ми первенства, уступив лишь
сладковскому «Темпу», то нын-
че только пятые при том же со-
ставе играющих команд.

– И в чём Вы видите причину
срыва?

– Их несколько, но основная,
как мы считаем, в том, что нет
стабильности в коллективе, а
коль нет единства в команде, нет
и положительного результата.
Одни игроки уезжают за преде-
лы района совсем, другие, на
момент встречи – на Север, вах-
та, третьи – на сессию, студенты
и т.д. А молодёжь пока «стари-

Со второго – на пятое
В последних числах августа завершился очередной чемпио-

нат Тюменской области по футболу среди команд второй лиги
южной зоны. О том, каким был нынешний сезон для викуловско-
го «Спринта», как он сложился для наших футболистов, что ждать
болельщикам от его игры в дальнейшем и т.д., рассказывает ка-
питан команды В. Быструшкин.

ков» заменить не может.
Возьмём, к примеру, первый
круг чемпионата: четыре ничьи
в семи турах! В основном мы
были в роли догоняющих. А уже
в следующем, когда сборная по-
чувствовала себя более-менее,
собралась «в кучу», разгром тех
же казанцев 3:0, с таким же счё-
том победа над ишимскими
спортсменами, над бердюжа-
нами, которым первую игру сда-
ли 0:1…

– …Но провальное пораже-
ние – 0:3 – от лидера группы –
«Гранита» из Армизонского
района…

– Да, это действительно так: и
от армизонцев, и вдобавок – от
сладковцев (0:1), что и не позво-
лило нам повторить прошлогод-
ний результат. Посмотрите тур-
нирную таблицу: «Гранит» —
чемпион, 26 очков, «Феникс»
(Казанское) – «серебро», 26 оч-
ков, «Урожай» (Голышманово) и

«Темп» — по 25 очков, мы – пя-
тые с 23 очками… Обидно, ко-
нечно.

– Вот, что (дословно) сказал
о чемпионатах области после-
дних лет директор МАУ ДЮСШ
«Спринт» Сергей Роот: «Чемпи-
онаты второй лиги преврати-
лись в пародию, до них никому
нет дела. Мыслимо ли, чтобы
совет федерации по футболу
ни разу не собирался на засе-
дания в течение всего сезона?
Все туры первенства прово-
дятся в одном месте! Судья
областного значения Василий
Межуев не знает, кто сегодня
занимает должность исполни-
тельного директора федера-
ции по футболу! Футбольный
тайм длится…25 минут! Это –
шоу, на котором нет ни одного
болельщика». Вы согласны с
этим высказыванием?

– Целиком и полностью раз-
деляю, тем более что мы под-
нимали этот вопрос между со-
бой не раз, но он так и остаётся
открытым. Жаловаться-то неко-
му! Хочу еду на матч, хочу – нет.
Раньше за такое самоволие ко-
манду исключали из соревнова-

ний. Зачем-то ввели в практику
групповые турниры, которые,
как правило, проходят в одном
и том же районе, скажем, в Со-
рокино, на которые вообще из
местных жителей никто не ходит.
И кто придумал столь скоротеч-
ные периоды в футболе – по 25
минут? Судейская коллегия, без
разрешения на то федерации?
Вполне похоже на это.

Да, плачевно, конечно, но, как
говорится, против фактов не по-
прёшь. Помните, сколько у нас
на трибунах собиралось бо-
лельщиков, когда работала сис-
тема чемпионата «каждый к
каждому»? Все спрашивали,
ожидали встреч, интересова-
лись самочувствием команды. А
теперь… И, что самое печаль-
ное, – это настроение передаёт-
ся и почти каждому игроку. Зачем
ему куда-то ехать, отрываться от
дома, от дел – лучше посидеть с
удочкой на берегу. Для чего?
Раньше действовало и мораль-
ное, и материальное стимулиро-
вание: призёры награждались
денежными премиями вместе с
дипломами, поощрялись комп-
лектами новых спортивных форм,

мячами, сетками для ворот и т.д.
Теперь этого ничего нет. Да и бу-
дет ли с таким отношением к ме-
роприятиям?

Совсем другое дело – Губерн-
ские игры. Здесь всё поставле-
но на «широкую ногу», поэтому
и отношения к ним совершенно
другие, и ребята выкладывают-
ся по полной программе…

– Кстати, о ребятах: кто из них
отличился в нынешнем сезоне?

– Играли, естественно, все не-
плохо, вернее, стремились к это-
му, но наиболее существенную
лепту в копилку команды внесли,
считаю: Александр Хмельниц-
кий, Иван Гейн, Сергей Харчев-
ников, Владимир Гончаров, из
молодёжи – Фёдор Быков, Анд-
рей Свинтицкий. И, конечно,
нельзя не отметить игру нашего
вратаря – Андрея Плехова. В
том, что наша сборная пропусти-
ла меньше всех голов в 14 по-
единках,  – его заслуга.

– Спасибо, Вадим, за откро-
венный разговор, будем на-
деяться, что у викуловского
футбола ещё всё впереди. Ус-
пехов!

Беседовал А. БЕРЕЗИН
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•  Рядом с нами

•  Урожай – 2016

Женская доля всегда была тяжела, но во время
Великой Отечественной войны и в послевоенные
годы женщинам было особенно трудно, мужья и
братья уходили на фронт, многие оттуда не воз-
вращались. Женщинам приходилось всё «тащить»
на себе в одиночку: подсобное хозяйство, детей.
Про одну такую сильную женщину мы бы хотели
поведать. Жила она в те годы в с. Ермаки, зовут её
Евдокия Ермолаевна Слепченко.

Евдокия Ермолаевна родилась в 1934 году. В
школе она никогда не училась, потому что в семье
у них было много детей, а с одеждой в те годы
было тяжело, ей просто не в чем было ходить на
занятия. Проводила 4 братьев на войну, кто из
них вернулся без ноги, о ком до сих пор не могут
найти какую-либо информацию. С 12 лет Евдо-
кия уже начала работать, она была дояркой в
местном колхозе. Каждый день по 3 раза их на
тракторе возили на дойку за 15-25 км. У неё
была старшая сестра, но с ней произошёл не-
счастный случай, и Евдокия Ермолаевна взяла
её сыновей на воспитание, одному было 7 лет,
другому – 3 годика, стали они для Евдокии как
родные дети. Позже появились и свои дети: сын
и дочь. Всё это время Евдокия Ермолаевна не
переставала трудиться в колхозе. Днём она до-
ила коров, а ночью занималась уже домашним
хозяйством, пекла хлеб. Когда выдавались дни
посвободнее, то Евдокия ходила собирать кед-
ровые шишки и клюкву, которые потом продава-
лись. Все заработанные деньги шли на обуче-
ние детей, раз сама она в школе никогда не учи-
лась, то обязательно хотела выучить своих де-
тишек, хотела для них лучшей жизни. Как сама
она говорила: «Пусть я буду работать сутками, а
детей всё рано выучу».

Её дети отучились сначала в школе, а затем в
училищах и университетах, каждый из них получил
профессию. После учёбы сын ушёл в армию, но, к
сожалению, не вернулся… Очередная немысли-
мая утрата для матери. После смерти сына Евдо-
кия Ермолаевна  вышла на пенсию, но продол-
жала подрабатывать в сельпо.

Сейчас Евдокии Ермолаевне уже 82 года, у неё
множество наград от губернатора Тюменской об-
ласти и президента РФ, звание ветерана труда.
Ещё у неё 3 внуков и уже 3 правнуков, которые

Женская доля

стараются её навещать, когда появляется возмож-
ность. К сожалению, она почти не ходит (сказыва-
ются долгие годы тяжёлого физического труда),
поэтому мало бывает на улице, т.к. квартира у неё
на 2 этаже. За ней ухаживают дочь и зять.

Евдокия Ермолаевна – живой пример тому, что
нет предела человеческим силам, когда он хочет
светлого будущего для детей. Желаем ей подольше
пожить, и чтобы дети, которых она воспитала, ни-
когда о ней не забывали.

Н. БЕЛЯЕВ
На снимке: Е.Е. Слепченко

Фото Т. СУХОВОЙ

•  Из редакционной почты

Осенняя сельскохозяйствен-
ная кампания для деревенских
тружеников не сводится только
к уборке зерновых и зернобобо-
вых культур, хотя для них это и
наиважнейшая задача. От-
нюдь. На повестке дня у крес-
тьян масса неотложных вопро-
сов, в том числе – копка карто-
феля, со всеми дальнейшими
вытекающими из неё послед-
ствиями, второго хлеба, как ког-
да-то окрестили его наши пред-
ки. А занимается его выращи-
ванием в настоящее время в
нашем районе всего одно-един-
ственное предприятие – ООО
«Агроовощ», руководит кото-
рым уже много лет В.И. Моор.

– С каждым годом становит-
ся всё труднее вести производ-
ство, — откровенничает Влади-
мир Иванович. – Себестои-
мость продукции растёт, затра-
ты увеличиваются, а отдачи,
практически, никакой. Падает

ПРОБЛЕМЫ «ВТОРОГО ХЛЕБА»
цена на картошку, похоже, что
скоро она вообще будет не вос-
требована. Даже на сельскохо-
зяйственной продуктовой яр-
марке, которая прошла недавно
в городе Лангепасе, нам удалось
всего сбыть около 16 тонн клуб-
ней… за «копейки». А остальную
куда? Отдать за бесценок? А чем
людям зарплату платить?

– Действительно тяжело при-
ходится овощеводам, — поддер-
живает разговор ведущий спе-
циалист управления сельского
хозяйства  А.Ф.Парыгин. – Рын-
ков сбыта – ограниченное коли-
чество, и даже в северных райо-
нах области за килограмм кар-
тошки дают смехотворные день-
ги – 5-6 рублей. Вот уж точно –
овчинка выделки не стоит…

А картошки той в обществе,
даже уже на сегодняшний день
– сотни тонн. Из 108 гектаров
картофельных плантаций, нахо-
дящихся в ведении предприя-

тия, убрано около 60 процентов,
каждый гектар даёт по 120-130
центнеров корнеплодов. По
оценке специалистов, урожай
не из высоких (бывали годы, ког-
да эти же поля радовали почти
двойной урожайностью, по срав-
нению с нынешней), но даже с
этим валом распорядиться по-
хозяйски, то бишь с хорошей
прибылью, будет довольно про-
блематично. Вот такая ситуация.
А пока… А пока, каждый пого-
жий день и час, в хозяйстве ве-
дут уборку картофеля на остав-
шихся полях. Одно из них – в ок-
рестностях бывшей деревеньки
Покровки, в трёх верстах от
с.Сартама.

– Сыровато, конечно, копать,
но лучшей погоды сегодня
ждать – себе в убыток, того и гля-
ди, опять дождь забрызжет, а то
и снег пролетать начнёт. Уби-
рать быстрее надо, — волнует-
ся Александр Николаевич Сне-

гирёв, «капитан» картофелеубо-
рочного комбайна, опытный
механизатор, не понаслышке
знающий своё ремесло. Вместе
с ним в одном «экипаже» Алек-
сей Бауэр и Александр Полов-
ников, рабочие, «смотрящие»
на агрегате.

– Здесь всякого «добра»
больше, чем картошки выкапы-

ваем, — смеются, — и подковы
разные, и гвозди кованные, вся-
кую кухонную утварь, даже ствол
старинного ружья поймали на
транспортёре… Покровские
огороды здесь раньше были.
Умерла деревня…

Рядом с первым комбайном-
копалкой – второй, его рулевой
– Виктор Савельев, помощники
– Сергей Плетеневских и Алек-
сандр Иванов. Также работают
без простоев, экономя время,
которое их же и подгоняет.

А на вывозке урожая – два
большегрузных «КамАЗа». У их
водителей – Виктора Моора и
Александра Коржева – маршрут
один: поле – промбаза ООО
«Агроовощ», где картошка попа-
дает в заботливые руки женщин,
занимающихся её сортировкой:
выбраковка, отбор на семена,
затаривание для реализации.
Что потом – загадывать не бу-
дем, а пожелаем одно: пусть у
вас всё сложится, овощеводы!

       А.БЕРЕЗИН
 На снимках: уборка картофе-

ля; «экипаж»: (слева направо)
А.Снегирёв, А.Бауэр, А.Половни-
ков;  А. Коржев

   Фото автора

Старость надо уважать, как
своё недалёкое будущее. Нео-
споримо. Но есть ещё одна
мысль: «Старость – не ра-
дость». А как быть с этим утвер-
ждением? Толковать это поня-
тие бессмысленно, поскольку
каждый молодой или мудрый
старец будут видеть этот посту-
лат со своей колокольни. Так что
отодвинем эту тему, хотя очень
хочется пофилософствовать. Ну
да ладно!

Идёт месячник помощи «золо-
тому возрасту», т.е. старшему по-
колению. Она выражается до-
вольно пространно: денежные
подарки, купленные подарки,
открытки поздравительные, бу-
кеты цветов, помощь по дому, в
огороде, концертные програм-
мы, чаепития, статьи в местной
газете и т.д. Многое из этого де-
лается к общей радости. Но и
упущения тоже имеются. Лучше
всего конкретика: состою я уже
лет 20 в ветеранской организа-
ции ВСОШ №1. Раньше я ходи-
ла на чаепития в школу, где все-
гда всё было организовано очень
достойно: пели песни, рассказы-
вали о молодости, о работе, иг-
рали, звучали баян и гармонь,
плясали, радовались подаркам
и вкусному столу – всё это долгие
месяцы грело душу. Но болезнь
не спрашивает возраст, и нет
больше сил ходить на такие ме-
роприятия. Спасибо, что 1 сен-
тября приносят букетик цветов
благодарные ученики.

   Но я вот о чём: будучи школь-
никами мы все были «тимуров-
цами». Это были радостные по-
ходы к больным  или пожилым
людям. Сейчас же на просьбу о
помощи отвечают: «Родители не
разрешают», или «Некогда хо-
дить, ученики засиживаются в

школе», и надо просто «висеть»
на телефоне, чтобы добиться
положительного ответа. Поэто-
му со школой установилась «ти-
шина». И вдруг недавно звонок
из МАУ ТО ДЮСШ «Спринт» от
Шипачёвой Насти: «Как здоро-
вье? Нужна ли помощь?». Ко-
нечно, нужна, - сказала я, ведь
болезнь, немощь, одиночество
– спутники многих стариков.

И вот у меня в огороде появи-
лись ребята из нашего проф.тех-
никума: Таиров Игорь, Мехнин
Толя, Свириденко Андрей, Пету-
хов Вячеслав, Борисенко Вла-
дислав под потранажем Олеси
Алексеевны Кузиной. Надо было
видеть, как весело и продуктив-
но ребята трудились! Да и пого-
да солнечная этому способство-
вала. Была выкопана траншей-
ка для малиновых деток, обстри-
жены от зарослей хмеля кусты
рябины, сложены в кучки кирпи-
чики, сделана площадка под
бочку для дождевого стока,  ско-
шены сорняки, спилены сухие
деревья, картофельная ботва
сложена в кучу, убрали в саду всю
сухую траву. Радость неописуе-
мая! От денежного вознагражде-
ния ребята категорически отка-
зались, но отведали яблочек из
моего сада. А дня через два по
моей просьбе пришли ещё двое
ребят. Они вбили в мой виноград-
ник железные стояки и укрепи-
ли забор. С большим удоволь-
ствием я угостила их арбузом.
Некоторые из ребят были по-
мощниками в прошлом году. За
оказанную помощь я благодарю
работников ДЮСШ «Спринт»,
руководство проф.техникума и
моих дорогих помощников. Низ-
кий вам поклон!

 Г. ЛАРИНА,
ветеран труда, с. Викулово

Современные «тимуровцы»
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ПРОДАЮТ

Такси  Викулово – Тюмень – Викулово, ежедневное от-
правление из с. Викулово в  01.30 ночи, доставка по городу до
места. Из г. Тюмени забирают с места. Работают также под заказ.

Тел.: 8-950-494-77-77,  8-963-056-77-77.

Ночное такси до Тюмени.
Тел.: 8-950-492-84-46, 8-919-952-07-87.

УСЛУГИ

Торговый Дом «ВОРОНОВ и К»
Профнастил, металлопрокат, труба НКТ б/у, строительные материа-

лы, труба п/э, труба п/п в ассортименте. Бесплатная доставка до с.
Викулово  еженедельно – суббота. Заказ по звонку, расчет на месте.

Сентябрь – пенсионерам скидка до 3%, 8-34551-7-28-35, 8-982-916-79-80.

Срочный выкуп авто. Тел. 8-908-807-81-84.

УСЛУГИВЫКУП

•     Подробности

ИЗВЕЩЕНИЕ
 о согласовании проекта межевания земельных участков

В соответствии с п. 6 статьи 13 и п. 9-11 статьи 13.1 Федерального
закона № 101-ФЗ от 24.07.2002 г. «Об обороте земель сельскохозяй-
ственного назначения» кадастровый инженер Малофеева Т. В. настоя-
щим извещает участников общей долевой собственности на земельный
участок с кадастровым номером 72:06:0000000:181 о необходимости
согласования проекта межевания земельных участков, образуемых пу-
тем выдела в счет шестидесяти земельных долей общей площадью 407,66
га. Предметом согласования являются размер и местоположение гра-
ниц, выделяемых в счет земельных долей, земельных участков. Заказ-
чиком кадастровых работ по подготовке проекта межевания является
Парыгин Денис Сергеевич  (Тюменская область, Викуловский район, с.
Викулово, ул. К. Маркса, д. 40, кв. 3), тел. 89044611608. Проект межева-
ния подготовлен кадастровым инженером Малофеевой Татьяной Влади-
мировной, 625030, Тюменская область, г. Тюмень, ул. Зои Космодемьян-
ской, 43, e-mail: nord-grand.72@mail.ru, тел.: 8(3452) 660-720, 93-75-60, №
квалификационного аттестата кадастрового инженера 72-15-788.

Кадастровый номер и адрес исходного земельного участка:
72:06:0000000:181, обл. Тюменская, р-н Викуловский.

С проектом межевания можно ознакомиться в течение 30 дней с
момента опубликования данного извещения по адресу: Тюменская обл.,
г. Тюмень, ул. Зои Космодемьянской, 43, тел.: 8(3452) 660-720, 93-75-60;
по адресу: 627570, Тюменская область, Викуловский район, с.Викулово,
ул. Чапаева, 5, в рабочие дни с 9.00 до 16.00. Для ознакомления с матери-
алами проекта межевания, согласования размера и местоположения зе-
мельного участка, а также внесения предложений по доработке проекта
межевания заинтересованным лицам необходимо при себе иметь: 1.
документ, удостоверяющий личность, 2. свидетельство о праве соб-
ственности на земельную долю или иной документ в соответствии со
ст.18 ФЗ «Об обороте земель сельскохозяйственного назначения».

Обоснованные возражения относительно размера и местоположения
границ, выделяемых в счет земельных долей земельных участков, при-
нимаются в течение 30 дней со дня опубликования настоящего извеще-
ния по адресу: 625030, Тюменская обл., г. Тюмень, ул. Зои Космодемьян-
ской, 43, тел.: (3452) 660-720, 93-75-60; 627570, Тюменская область, Вику-
ловский район, с.Викулово, ул.Чапаева, 5, в рабочие дни с 9.00 до 16.00.

дрова берёзовые. Тел. 8-982-972-68-01.

дрова сухие. Тел. 8-904-873-78-77.

нетель. Тел. 2-30-18.

ПРИНИМАЮТ
Принимают картофель. Тел. 8-982-986-19-63.

Ïî ç ä ð à â ë ÿ åì !Ï î ç ä ð à â ë ÿ åì !
Поздравляем с юбилеем нашу лю-

бимую жену, мамочку и бабушку –
ФУНТИКОВУ Людмилу Ефимовну!

Желаем тебе самого главного: здо-
ровья, долгих лет жизни, душевного
спокойствия и уверенности в завтраш-
нем дне! Пусть наш дом,  как  обычно,
будет наполнен уютом, ароматом сыт-
ного стола и твоей улыбкой! Милая наша
мамочка и бабушка, прими поздравле-
ния с Днём рождения и с далёкого Се-
вера! Пусть каждый твой день будет
проходить с радостью и ощущением счастья. Мы все тебя лю-
бим и обнимаем!                  

Муж Егор, сын Дмитрий, дочь Оксана,
внучки Полина и Веста

Поздравляем с 50-летием ЧУЛОШНИ-
КОВА Алексея Владимировича!

Новых целей, свершений желанных и
движения только вперёд! Воплотятся
пусть смелые планы, и повсюду везение
ждёт! Попаданий лишь только в десятку!
Процветания, света, добра! Чтобы счас-
тья, успеха, достатка никогда не конча-
лась пора!

Коллеги по работе.

ТОЛЬКО ОДИН ДЕНЬ,
 26 СЕНТЯБРЯ,  В РДК 

ФЕСТИВАЛЬ КРЫМСКОГО МЕДА,
БОЛЕЕ 10 СОРТОВ МЕДА.

ПРИ ПОКУПКЕ 1КГ.
ПОЛКИЛО В ПОДАРОК

ТОЛЬКО ОДИН ДЕНЬ, 26 СЕНТЯБРЯ, 
В РДК – ОСЕННИЕ

КУРТКИ И ПУХОВИКИ.
ЛИКВИДАЦИЯ КОЛЛЕКЦИИ

ШУБ и ДУБЛЕНОК (ШУБЫ ИЗ НОРКИ,
МУТОНА, БОБРИКА, НУТРИИ, 

СУРКА).
ПЕНСИОНЕРАМ СКИДКИ.

РАЗМЕРЫ ДО 66.
МЕНЯЕМ СТАРУЮ ШУБУ НА НОВУЮ.

КРЕДИТ ДО 2-Х ЛЕТ.
БЕЗ ПЕРВОНАЧАЛЬНОГО ВЗНОСА.

НУЖЕН ТОЛЬКО ПАСПОРТ.
ЖДЕМ ВАС С 10 ДО 19 ЧАСОВ

Банк ОТП лицензия № 2766

•     Информация для населения
На приём к врачу

 29 сентября 2016 г. с 8.00 до 16.30 и 30 сентября с 8.00 до
11.00 будет вести приём врач-эндокринолог ГАУЗ ТО «Консульта-
тивно-диагностического центра «Эндос» г. Тюмени. При себе
иметь полис, СНИЛС, паспорт (обязательно).

    Запись в регистратуре, тел. 2-41-55.

Функция обратного звонка, ко-
торая позволит сократить вре-
мя ожидания, появилась в спра-
вочной службе «Единый соци-
альный телефон». 

В службе единого социально-
го телефона 8 (3452) 68-88-86
можно получить разъяснения
по предоставлению государ-
ственной социальной поддер-
жки, информацию о сроках и
результатах предоставления
государственных услуг, о норма-
тивных правовых актах, регули-
рующих предоставление мер
социальной поддержки. Кроме
того, жители могут задать воп-

•     ИА «Тюменская линия»
В работе единого социального

телефона появилась новая функция
росы о выплате компенсации
по уплате взносов на капиталь-
ный ремонт для граждан стар-
ше 70 лет.

  Получить информацию о пе-
речне документов, необходимых
для предоставления заявите-
лем, о пунктах приёма граждан,
о порядке получения государ-
ственных услуг в электронном
виде можно дополнительно по
телефону центра телефонного
обслуживания Тюменской обла-
сти 8(3452) 56-63-30 или по но-
меру 8-800-100-12-90, сообща-
ет областной департамент соци-
ального развития.

Защищая
интересы
пациентов

ТФОМС Тюменской области
обращает внимание, что вступи-
ли в силу новые правила систе-
мы ОМС. Для получения полиса
ОМС детям до 14 лет больше не
нужен СНИЛС.

 Одним из документов, необ-
ходимых для оформления (пе-
реоформления или выдачи дуб-
ликата) полиса ОМС детям, яв-
ляющимся гражданами РФ, в
возрасте до 14 лет, был СНИЛС.
Теперь родителям писать
СНИЛС в заявлении о выдаче
полиса необязательно. Меди-
цинские организации могут не
указывать СНИЛС пациентов
при заполнении финансовой
документации, например, в ре-
естре счетов за оказание меди-
цинской помощи.

Медицинские организации
должны ежедневно обновлять
свою информационную базу.
Сбором и обработкой информа-
ции о пациентах, по закону, за-
нимались только страховые
компании, определённый фун-
кционал выполняли и медицин-
ские организации, однако, эта
работа не была регламентиро-
вана. Обновлённые правила
ОМС приобщили медицинские
организации, работающие по
программе госгарантий, к этому
процессу. Теперь они должны
каждый день не позднее девя-
ти утра по местному времени
«сводить» в своей информаци-
онной системе все сведения за
истекшие сутки – об оказанных
медуслугах и выданных направ-
лениях на госпитализацию с ука-
занием профилей медпомощи
(включая дату госпитализации).

Страховщики должны макси-
мально информировать паци-
ентов. Если раньше страховщи-
кам и медицинским организаци-
ям следовало информировать
пациентов только об оказанных
им медуслугах и об их стоимос-
ти, то теперь страховщикам при-
дётся заниматься полным ин-
формационным сопровождени-
ем владельцев полисов ОМС на
всех этапах лечения. В частно-
сти, пациентам нужно рассказы-
вать о: медицинских организа-
циях (государственных и част-
ных), работающих в сфере обя-
зательного медицинского стра-
хования, и режиме их работы;
праве выбора (замены) страхо-
вой компании, медицинской
организации и врача, и о том,
как это можно сделать; поряд-
ке получения полиса ОМС; пе-
речне оказанных медицинских
услуг и их стоимости.

Информационное сопровож-
дение пациентов может войти в
функционал страховых поверен-
ных. Это штатные специалисты
страховых компаний, призван-
ные защищать интересы паци-
ентов в системе ОМС. В полную
силу эта опция должна зарабо-
тать в 2018 году.

      Е. ПЕЛЕВИНА,
 главный специалист-пресс-

секретарь ТФОМС
Тюменской области


